

PASSEZ VOTRE PETITE ANNONCE
DEPUIS CHEZ VOUS

Envoyez vos textes et/ou vos photos pour un devis ou pour une publication dans **L'UNION**

par **Whatsapp** au **077 91 87 07**
ou par mail : **pa-lbv@sonapresse.com**

Règlements par **Airtel Money**
aux heures d'ouverture de nos bureaux.

Code commerce **UNION**

DRAME

Une fillette de 7 ans est morte dernièrement, fauchée au moment où elle traversait la chaussée par un véhicule dont le conducteur a été arrêté, puis laissé en liberté dans l'attente de son procès. Le drame a eu lieu au village Lobi-Mbigou, au PK 42, sur la route Lambaréné-Fougamou.

Page 10

INTERNET

Malgré un nombre d'abonnés supérieur à la population totale et le discours des fournisseurs d'accès, le Gabon, révèle une étude, fait partie des pays du continent où le coût de la connexion internet est le plus élevé, figurant au 183^e rang mondial et au 42^e sur les 51 pays africains classés.

Page 5

LES HORS-LA-LOI

EN opération coup de poing, nos forces armées viennent, en collaboration avec les services de l'ANPN, de mettre fin aux activités de près de 150 orpailleurs illégaux dans le Haut-Ogooué. Une mission qu'elles comptent poursuivre à travers différentes régions du pays, transformées en zones de non-droit par des trafiquants de tout poil, pillant sans vergogne nos richesses, parfois avec la complicité d'agents et responsables administratifs.

Pages 2 & 3



POUR MOI QUOI...

Le Gabon serait-il en train de tomber dans l'escarcelle des groupes mafieux avec la complicité de certains... Gabonais ?

Après l'opération surprise menée par nos Forces armées dans le Haut-Ogooué contre les pilliers de nos ressources naturelles, moi Makaya, je crains pour notre pays. J'ai même peur que des personnes sans foi, ni loi, avec la complicité de certains gendarmes, policiers, douaniers, des Eaux et Forêts, des préfets et sous-préfets, pour des intérêts basement mercantiles, "vendent" le pays à l'étranger...

Déjà, les sessions criminelles ont révélé que des gens d'armes et des personnels de commandement impliqués dans des magouilles ont été condamnés pour atteinte à notre souveraineté. C'est dire l'ampleur du danger qui pointe à l'horizon. Ces faits illustrent combien nos valeurs morales sont en perte de vue. Qui croit encore au Gabon ? Le drame est que certains compatriotes à qui l'État a confié le "destin" du pays aux frontières nationales, pour du miang, ont perdu tout sens de la mesure. À preuve, ils infiltrent le territoire d'étrangers (?) pour piller nos richesses du sol et du sous-sol. Se contentant de poussières. Faut-il avoir pitié de tels pauvres types ? Confions-les à la machine judiciaire qui se doit de "broyer" ces brebis galeuses. Quels que soient leurs qualités, rangs, et titres. Qu'ils en paient le prix fort...

Car, nul n'a le droit de jouer avec le Gabon. Alors, pas de souplesse avec des apprentis sorciers qui jouent avec le feu quoi

...**MAKAYA**



PORTONS UN MASQUE

PROTÉGEONS NOTRE SANTÉ, **RESPECTONS LES GESTES BARRIÈRES**



1 Se laver fréquemment les mains avec un désinfectant à base d'alcool ou de l'eau et du savon.



2 Eternuer ou tousser en se couvrant la bouche et le nez avec le coude fléchi ou un mouchoir. Jeter immédiatement le mouchoir et se laver les mains.



3 Eviter tout contact étroit avec une personne ayant de la fièvre et de la toux.



4 Saluez sans se serrer la main, évitez les embrassades.



5 Nettoyez les objets et les surfaces souillées.

COVID - 19

ATTENTION Si vous présentez des symptômes de la grippe de retour d'un pays atteint par l'épidémie : Appelez le 1410 Numéro gratuit